



Nouveau site Internet de l'Uriopss : outil des professionnels et acteurs du secteur sanitaire et social !

Le réseau Uniopss-Uriopss a lancé ses nouveaux sites Internet le 31 mars sans changement d'adresses web et ni de richesse des contenus.

Des anciens sites riches et consultés...

Depuis leur lancement en 2003, les sites internet du réseau Uniopss-Uriopss n'ont cessé d'évoluer, et leur consultation a triplé. Aujourd'hui, 11 300 visiteurs uniques se connectent en moyenne chaque mois, en particulier nos adhérents, pour consulter les 6 000 informations nationales et régionales du secteur sanitaire et social.

... mais qui nécessitaient une refonte en profondeur

Au programme de ce travail de réseau :

- une **refonte graphique** : pour un habillage moderne et clair ;
- une **refonte fonctionnelle** : du nombre de clics à la hiérarchisation des informations, l'ergonomie a été revisitée afin de faciliter la navigation. Sur toutes les pages du site, l'internaute a un triple accès à l'information souhaitée : un menu vertical par domaine d'activité, un horizontal par type d'information et la recherche simplifiée des contenus ;
- et une **refonte technologique** : basé sur l'utilisation de logiciels libres, le site vous offre une meilleure interactivité et actualisation, et une personnalisation en fonction des centres d'intérêt.

De plus, sans être encore labellisé, ce nouveau site a été élaboré en intégrant, dès sa conception, la problématique de l'accès aux personnes handicapées.

Un site pratique et convivial, outil des professionnels et acteurs du secteur...

Vous y trouverez :

- les Actualités de notre secteur ;
- Signalement et analyse des textes réglementaires ;
- Des dossiers thématiques ;
- Une information sur les manifestations et publications
- Des offres et demandes d'emploi
- Inscription à une newsletter grand public
-

www.uriopss-ra.asso.fr

Contact presse : Violaine Delay,
documentaliste-webmaster,
Tél 04.72.84.78.17 ou
webmaster@uriopss-ra.asso.fr

